

BERITA TERBARU

Bupati Simalungun bersama Wakil Bupati Hadiri Giat Manasik Haji Tahun 1445 H/2024 M

Karmel - SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 25, 2024 - 00:34



SIMALUNGUN-Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga bersama Wakil Bupati H Zonny Waldi menghadiri kegiatan Manasik Haji Tingkat Kabupaten Simalungun Tahun 1445 H/2024 M, Kamis (25/4/2024).

Kegiatan manasik haji ini dilaksanakan oleh Kemenag Simalungun, berlangsung di gedung MUI Simalungun Jln. Asahan Kecamatan Siantar, Simalungun, Sumut, mengusung tema "Haji Indonesia, Mandiri dan Ramah Lansia".

Jumlah Jamaah Haji/hajjah Kabupaten Simalungun yang mengikuti kegiatan manasik tersebut sebanyak 152 jamaah terdiri dari 80 jamaah Perempuan dan 70 jamaah laki-laki, 1 jamaah sebagai Petugas Haji dan 1 jamaah sebagai Petugas Kesehatan Haji.

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam bimbingan dan arahnya menyampaikan, momen manasik Haji Tingkat Kabupaten Simalungun ini harus dioptimalkan.

Selanjutnya, dihadapan jamaah haji/hajjah, Bupati menyampaikan sejumlah capaian yang telah diraih Pemerintah Kabupaten Simalungun di masa kepemimpinannya bersama Wakilnya sejak dilantik hingga saat ini.

"Semua capaian yang diraih Pemerintah Kabupaten Simalungun itu berkat doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Kabupaten Simalungun,"ucap Bupati.

Tak lupa Bupati juga menitip pesan kepada jamaah haji untuk mendoakan pemerintahan dan Tanah Habonaron Do Bona ini agar di berikan kesejahteraan dan jauh dari perpecahan.

"Doakan pemerintahan dan Tanah Habonaron Do Bona ini, agar diberikan Kesejahteraan dan dijauhkan dari perpecahan,"pungkas Bupati mengakhiri.

Sebelumnya, Wakil Bupati berharap kepada para Jamaah Haji/hajjah agar kegiatan manasik ini menjadi Perhatian, sehingga dalam melaksanakan ibadah haji nantinya dapat berjalan dengan baik.

Menurut Wakil Bupati, kegiatan manasik ini Jamaah Haji akan dibekali pengetahuan sebagai pedoman ketika menjalankan Ibadah Haji nantinya.

"Hal ini perlu menjadi perhatian oleh Jamaah Haji, sehingga nantinya dimudahkan ketika melaksanakan ibadah,"ujar Wakil Bupati.

Selain itu, Wakil Bupati berharap kepada jamaah haji/hajjah untuk selalu menjaga kesehatannya terutama dalam melaksanakan ibadah haji di Tanah Suci Makkah nantinya.

Informasi di peroleh, di jadwalkan rencana keberangkatan Jamaah haji untuk melaksanakan ibadah haji pada musim haji Tahun 1445 H/ 2024 M, Kloter 1 dimulai pada tanggal 11 Mei 2024 dan jamaah haji asal Kabupaten Simalungun masuk dalam kloter 19.